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Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2 
Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt 

 

 
 

 

 
Antrag: Sendlinger Tor Platz fußgänger-gerecht und inklusiv gestalten, 
sowie bessere Radverbindungen über den Platz schaffen  
 

 
Zu Abschluß der U-Bahn-Baustelle soll auch die Oberfläche des Sendlinger Tor Platzes in 
einen zeitgemäßen Zustand versetzt werden. Dazu gehören: 
 

• Inklusive Fußwege und Querungsmöglichkeiten auf der Oberfläche von der Tram-
bahnhaltestelle aus, vor allem zur Nußbaumstraße (Nordwestseite) und zur Petten-
koferstraße und Sonnenstraße (Südseite), zur onnenstraße (zur Matthäuskirche und 
zum Nußbaumpark, zur Lindwurmstraße (Ostseite), sowie Oberanger, Sendlinger-
straße und Sonnenstraße (Nordseite). Die Querungsmöglichkeiten müssen dringend 
verbessert werden, hier genügt nicht die Verstzung in der „alten“ Zustand“ 

 
• Bessere Fahrradwegverbindungen und Aufstellmöglichkeiten in alle Richtungen, hier 

ist vor allem auch die Zufahrt Lindwurm und Nußbaumstraße verbesserungsbedürf-
tig 

 
• Mehr Sitzgelegenheiten auf dem Platz und bessere Anbindung des Platzes an die 

Mattäuskirche und den Nußbaumpark 

 
• Erhalt der Verkehrsbeziehung für Radfahrende zwischen Thalkirchner Straße und 

dem Oberanger in beiden Richtungen  
 

• Zusätzlich beantragen wir, vor der endgültigen Gestaltung der Oberfläche die Pläne 
im BA 2 frühzeitig zu präsentieren und zur Diskussion zu stellen.  
Wir verweisen in diesem Zusammenhang auch auf bereits gestellte Anträge wie Nr. 
14-20 / B 03675 vom 30.05.2017 
 

Begründung 
 

Die Beendigung der Bauarbeiten soll dafür genutzt werden den Platz zu verbessern. Eine 
Wiederherstellung des Zustandes vor den Bauarbeiten ist nicht wünschenswert, da der Zustand 
vor Beginn der Bauarbeiten sehr zu wünschen übrig ließ. Die muss möglichst sofort begonnen 
werden, damit keine Doppelarbeiten anfallen. Die lange Dauer der Baustelle und die vielen 
damit verbundenen Beeinträchtigungen sollten auch auf der Oberfläche und der Nutzbarkeit 
des Platzes die Erneuerung sichtbar werden lassen. 
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